

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

RECARPETEO DE LA CALLE PRINCIPAL DE SAN RAFAEL CEDROS, FOVIAL

01 DE FEBRERO DE 2006.

FUIMOS A SUPERVISAR LAS OBRAS DE MAS DE 20 KILOMETROS DE CONECTIVIDAD, CARRETERA PAVIMENTADA, DE SAN VICENTE, SAN CAYETANO ISTEPEQUE, NUEVO ZAPOTITAN, VERAPAZ, GUADALUPE, SAN PEDRO NONUALCO Y SANTA MARIA OSTUMA.

ESTUVIMOS AHÍ EN SAN VICENTE, Y HOY ESTAMOS AQUÍ EN CUSCATLAN, EN ESTE LUGAR AL QUE HE VENIDO EN TANTAS OCASIONES EN LA QUE ASISTI EN LA GIRA HABLEMOS CON LIBERTAD, Y EXACTAMENTE ME PIDIERON LO QUE HOY VENGO A ENTREGARLES.

UNA DE LAS INSTITUCIONES QUE MÁS BENEFICIOS GENERA A LA ECONOMÍA DEL PAÍS, Y A LA POBLACIÓN, ES EL FONDO DE CONSERVACIÓN VIAL, LO QUE NOS HA PERMITIDO DARLE UN ADECUADO MANTENIMIENTO A LA RED VIAL NACIONAL.

LAS VÍAS DE COMUNICACIÓN SON TAN IMPORTANTES PARA LOS PAÍSES, COMO LO ES EL SISTEMA CIRCULATORIO PARA EL CUERPO HUMANO, SIN UNA RED VIAL ADECUADA PARA LOS PAÍSES, ESTOS NO SE DESARROLLAN, NO HAY PROSPERIDAD; POR ESO VEMOS CON TRISTEZA LAS INTENCIONES DE LA OPOSICIÓN IRRESPONSABLE EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, DE QUERER ACABAR CON EL FOVIAL, LO CUAL HASTA HOY, NO LO HEMOS PERMITIDO.

ESTOS QUE TRATAN DE OBSTACULIZAR EL FOVIAL, SON LOS MISMOS QUE UN DÍA SE OPUSIERON A SU CREACIÓN, SON LOS MISMOS QUE BLOQUEAN CALLES, SON LOS MISMOS QUE CERRARON LAS CALLES DE LA CAPITAL AYER, LOS QUE IMPIDEN QUE LA GENTE TRABAJE, Y SE Oponen a todo, lo que signifique progreso. PERO EL FOVIAL SEGUIRÁ, PORQUE SUS BENEFICIOS SON PALPABLES Y EL PUEBLO SALVADOREÑO Y SU GOBIERNO, LO VAMOS A DEFENDER PARA SEGUIR HACIENDO MAS CARRETERAS Y LA RECONSTRUCCION QUE NECESITA EL PAIS.

EJEMPLO DE ELLO, ES LA PUESTA EN MARCHA DEL PLAN FOVIAL EN ACCIÓN, COMO LO MENCIONABA EL MINISTRO, CON LO CUAL SE REACTIVARON LAS CARRETERAS DAÑADAS POR EL HURACÁN STAN, CON EL CUAL SE HAN RECARPETEADO CERCA DE 50 KILÓMETROS DE CARRETERAS, SE REALIZARON OBRAS DE MITIGACIÓN EN UN 80% DE LA RED VIAL, TRABAJOS QUE VAN DESDE DESPEJAR DERRUMBES, COLOCAR PUENTES, Y REPARAR VÍAS.



EL PROGRAMA FOVIAL EN ACCIÓN, INCLUYE PROYECTOS DE GRAN IMPACTO COMO EL QUE HOY ESTAMOS INAUGURANDO AQUÍ EN SAN RAFAEL CEDROS, BENEFICIANDO A LOS USUARIOS QUE SE DIRIGEN HACIA ILOBASCO, SENSUNTEPEQUE Y SAN ISIDRO.

OTRA DE LAS VENTAJAS DEL FOVIAL, ES LA CONTRATACIÓN DE UN PROMEDIO DE 5,800 TRABAJADORES EN LOS ÚLTIMOS MESES, REALIZANDO DIVERSOS PROYECTOS, CON LOS CUALES SE HAN BENEFICIADO A CASI DOS MILLONES DE SALVADOREÑOS.

POR OTRA PARTE, EL PLAN DE BACHEO INTENSIVO DE FOVIAL, EMPRENDIDO DESPUÉS DE QUE PASARAN LAS TORMENTAS DE STAN, HA SIDO CONCLUIDO SATISFACTORIAMENTE. DICHO PLAN TENÍA COMO OBJETIVO, REPARAR LOS DAÑOS QUE OCASIONARA LAS LLUVIAS EN LA RED FOVIAL, ASÍ COMO DISMINUIR AL MÁXIMO, LOS PROBLEMAS DE DESPLAZAMIENTO DE LOS USUARIOS.

EL PLAN DE BACHEO TUVO UN COSTO APROXIMADO DE \$ 4.2 MILLONES DE DÓLARES. SE TRABAJÓ EN MÁS DE TRES MIL KILÓMETROS, QUE FORMAN LA RED VIAL PAVIMENTADA DE FOVIAL. MIL 500 TRABAJADORES DE FOVIAL, PARTICIPARON EN LAS TAREAS DE BACHEO.

QUIERO APROVECHAR ESTA VISITA A ESTE MUNICIPIO DE SAN RAFAEL CEDROS PARA HACER UN RECONOCIMIENTO PÚBLICO A LOS TRABAJADORES DEL FOVIAL, QUE DÍA A DÍA SE ESFUERZAN POR MANTENER UNA RED VIAL EN BUENAS CONDICIONES, HOMBRES Y MUJERES ESFORZADOS QUE LUCHAN POR EL PROGRESO DE ESTE PAÍS.

QUERIDOS HABITANTES DE SAN RAFAEL CEDROS:

SU PRINCIPAL CALLE HA SIDO RECARPETEADA EN RESPUESTA A LA SOLICITUD QUE ME HICIERON. Y QUIERO RECORDARLES QUE EL FOVIAL CONTINUARÁ TRABAJANDO PARA BENEFICIAR A MILES DE SALVADOREÑOS CON VÍAS DE ACCESO SEGURAS, EN BUENAS CONDICIONES Y QUE LES PERMITA DESPLAZARSE SIN PROBLEMAS HACIA LOS DIFERENTES DESTINOS.

NUESTRA TAREA ES MANTENER LA CONECTIVIDAD DE LOS 262 MUNICIPIOS DEL PAÍS, DEBEMOS MANTENER AL PAÍS SIN ESTORBOS, DEBEMOS ABRIR MAS CALLES Y PARA ESO NECESITAMOS APROBAR A TIEMPO LOS PROYECTOS EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, LOS CUALES MUCHAS VECES, SE VEN ENTRAMPADOS POR LA FALTA DE DIPUTADOS.

POR ESO YO LES HE DICHO A LOS SALVADOREÑOS QUE EN LOS PROXIMOS TRES AÑOS Y MEDIO ME QUE RESTAN DE MANDATO, EL PRESIDENTE SACA NECESITA MAS DIPUTADOS Y MAS DIPUTADOS, SIGNIFICA MAS OBRAS, APROBACION MAS RAPIDA DEL PRESUPUESTO Y POR SUPUESTO PARA USTEDES, BIENESTAR Y MEJORES CALLES, O MEJORES SERVICIOS COMO FOSALUD, COMO RED SOLIDARIA, Y LA REPARACION DE CARRETERAS Y CAMINOS VECINALES.



PORQUE SAN RAFAEL CEDROS VALE LA PENA, PORQUE EL SALVADOR VALE LA PENA, QUISIERA DECIRLES UNA FRASE QUE REPITO EN TODAS PARTES, Y ES MI FRASE DE BATALLA, LOS POLITICOS Y ESPECIALMENTE EL PRESIDENTE, SEREMOS JUZGADOS POR LAS OBRAS QUE LE ENTREGUEMOS AL PUEBLO Y LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN.

SAN RAFAEL CEDROS, AQUÍ ESTA ESTE TRAMO QUE NOS HABIAN PEDIDO Y VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO PARA QUE USTEDES TENGAN MEJORES CARRETERAS, VAMOS A ENTRARLE A UNA SERIE DE PETICIONES QUE ME HAN LLEGADO DE PARTE DE LOS HABITANTES DE SAN RAFAEL CEDROS, DE PARTE DE GENTE INTERESADA QUE QUIERE QUE ESTE MUNICIPIO SIGA PROGRESANDO Y POR SUPUESTO QUE VENGAMOS NO SOLAMENTE A DISFRUTAR DE LA SABROSA SOPA, CUANTAS VECES HEMOS PASADO, QUIERO QUE TAMBIEN DISFRUTEMOS DE LAS OBRAS QUE HOY LES ESTAMOS ENTREGANDO.

QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS, GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS Y ADELANTE EL SALVADOR, ESTE PAIS VALE LA PENA Y LO SEGUIREMOS CONTRUYENDO JUNTOS.

MUCHISIMAS GRACIAS.

